



6月の生活目標「友達にやさしい言葉をかけよう」

6月は、いじめにつながる「言葉」に着目し、「友達にやさしい言葉をかけよう」という生活目標をかかげて生活しています。

日頃から子供たちの会話の中には、「うざい、キモい、死ぬ、殺す」などの言葉が当たり前のように使われている現状が見受けられます。このような言葉は、「いじめ」にもつながっていきます。学校では、このような言葉をなくすことで、「いじめ」をなくそうと子供たちに働きかけ、全校で以下のことに取り組んでいます。



・スクールサポーターによる「非行防止講座(いじめを重点的に)」の実施。(学年ごと)

- ・安心、安全な学級づくり会議
- ・「ふわふわ言葉」と「ちくちく言葉」の掲示
- ・委員会活動での取組

このような取組を継続的に行っていますが、課題はすぐに解決できるものではありません。子供たちと一緒に「友達への言葉かけ」について考えたり、繰り返し指導したりして、どの子も安心して生活できる学級・学校づくりを目指していきます。

どうぞ、御家庭でも子供たちが使っている「言葉」に耳を傾けていただき、「ふわふわ言葉」が増えていくよう、お話ししていただければと思います。

お願い

★忘れ物について★

最近、忘れ物を取りにくる児童が多く見られます。忘れ物は基本、取りにきません。帰宅後、忘れ物に気付いたときは、どうしても学校に取りに行く必要がある内容かという点について御検討ください。失敗経験を通して自立心を育むこともできます。学校でも、下校時に忘れ物がないか確認して帰すようにします。御協力、よろしくお願ひします。

※休日は対応できません。

★夏休みの校内の工事について★

7月24日(水)から夏休みに入りますが、今年度、本校は以下の工事を予定しています。

- ・トイレの洋式化
- ・電気のLED化
- ・運動場へのスロープの設置

7月24日(水)から大規模な工事を開始します。安全のため、校舎内への出入りは、職員と放課後児童クラブの関係者のみとさせていただきます。忘れ物等で校舎内に入ることにはできませんので、御承知おきください。